

Tribunal Supremo Popular celebrará nuevo aniversario con amplio programa de actividades



Tribunal Supremo Popular (TSP) celebrará este miércoles su aniversario 47 con un amplio programa de actividades. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 22 dic (RHC) El Tribunal Supremo Popular (TSP) celebrará este miércoles su aniversario 47 con un amplio programa de actividades desplegadas durante todo el año desde su sede central.

Los trabajadores del sector, en cumplimiento de su misión de impartir justicia a nombre del pueblo y su permanente vocación como servidores públicos, desplegaron una ardua labor aún en la difícil situación epidemiológica marcada por la Covid-19, expresó Silvia María Jerez Marimón, secretaria general del Buró Sindical del organismo.

Jerez Marimón, también magistrada del TSP, comentó que se aplicaron nuevas estrategias para mejorar el desempeño laboral como fueron la implementación del trabajo a distancia, la capacitación y preparación del personal y la participación de los jueces en eventos internacionales vía online.

Funcionarios del ramo laboran además, junto a grupos legislativos, en la conformación de proyectos de ley que darán cumplimiento efectivo al mandato constitucional: la de Procedimiento Penal, la de Tribunales Populares, la de Amparo de los Derechos Constitucionales y la del Proceso Administrativo,

así como el Código de Procesos para las materias Civil, Mercantil, del Trabajo y la Seguridad Social y de Familia.

También se perfeccionó el sistema de atención a la población con la puesta en marcha de las plataformas y aplicaciones digitales, correo electrónico y otras vías telemáticas para la realización de los actos procesales de comunicación con las partes.

Entre las actividades desarrolladas destacan también jornadas de trabajo voluntario relacionadas con la limpieza y embellecimiento de la Base Logística y de Servicios, radicada en la barrida capitalina de Casablanca; el conversatorio Fidel entre nosotros, con la periodista Marta Rojas, testigo del juicio a los asaltantes al Moncada, y la celebración de la Jornada de Ciencia e Innovación, donde se expusieron 38 ponencias por magistrados y académicos.

En noviembre pasado fue presentado el Boletín del Tribunal Supremo Popular en formato digital, una herramienta y fuente referencial indispensable sobre temas de jurisprudencia en Cuba.

El buró sindical de la entidad cuenta con 248 afiliados, y durante tres años consecutivos ha mantenido la categoría de Colectivo Distinguido Nacional por los resultados alcanzados en el sector. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242782-tribunal-supremo-popular-celebrara-nuevo-aniversario-con-amplio-programa-de-actividades>



Radio Habana Cuba